

# 子供ど真ん中の学校

## ～かがやく海が見える丘より～

令和6年6月28日  
長崎市立歎刈小学校  
学校だより NO. 30  
校長 田中 成年

### ＜学校評議員さん来校＞

～歎刈小学校の魅力発信～

教育週間期間中に、学校評議員さん3名に来校いただき、子供たちの様子を参観していただきました。各学級を回り、学習の様子や掲示物などを見ていただきました。その後、学校経営方針等の説明を行い、本校の教育活動への理解を深めていただきました。



「子供たちが書いた作品」



「音楽科の授業の様子」

学校評議員さんは、学校の強い味方です。いつも子供たちを温かい目で見守り、安心して学校生活を送ることができるように支えていただいております。

### ＜1000人パトロール＞

～地域の子供は地域で守る～

いよいよ明日で「あぜかりっ子の心を見つめる教育週間」が終了します。明日は、「**特別の教科 道徳**」の授業を各学級で行い、保護者や地域の皆様に参観していただきます。子供たちが、「**考え、議論**」しながら自身を振り返る学習活動をぜひご覧いただきたいと思います。

授業参観の後は、昨年度も実施いたしました「**1000人パトロール**」を行います。残念ながら雨の予報ですので、開会を各教室リモートで行い、地区別に移動をしてパトロールに入れます。解散場所は、各地区の近くの公園となります。

- 各地区で地域の方々と顔見知りになる。
- 危険箇所がないかを点検する。
- 「110番の家」を確認する。
- 防犯アピールをする。

歎刈の町は**地域ぐるみ**で子供たちを守っているということを伝える場となります。  
授業の一環ですので、くれぐれも先に連れて帰るということのないようにお願いたいいたします。